

# Politica Nacional



### SENA SUSPENDE ACTUALIZACIÓN TECNOLÓGICA

Después de los encontrones entre las directivas de la Procuraduría y el Sena por el desacuerdo que suscitó la adjudicación de un proyecto millonario que sería implementado por el gigante tecnológico Huawei, CARLOS MARIO ESTRADA, director de la entidad de formación técnica, aseguró que "teniendo en cuenta las recomendaciones del procurador Fernando Carrillo", se tomó la decisión de suspender el proceso.

Pese a los rumores de retiro

# HAY URIBE PARA RATO

Recientemente el expresidente y senador expresó que a ciencia cierta no sabe si vaya a aspirar de nuevo a algún cargo de elección popular, sin embargo, aseguró que ello no implica que deje de trabajar por la Patria.

#### Redacción Extra

El máximo jefe del partido Centro Democrático se
encuentra contemplando seriamente la posibilidad de ponerle punto final a su brillante
carrera como servidor público. Algunos ya dan como
un hecho el retiro, pero
afirman que con vehemencia defenderán el legado
de su mentor
político.

La senadora Paloma Valencia no se guardó nada, agradeció y dijo que están preparados para lo que viene, puesto que "las ideas perdurarán con la colectividad"; María Fernanda Cabal siguió la línea y aseguró que se le echará de menos: "es una figu-

ra intelectual, jurídica y moral. El espíritu uribista permanecerá".

#### **Análisis**

Algunos analistas políticos consideran que más allá del reconocimiento merecido, va a ser interesante ver la manera en la que se reorganizaran las jerarquías al interior del partido porque cuando acontecen este tipo de cosas la constante es que se opte por partir cobi-

jas: "Le sucedió al Polo tras la muerte de Carlos Gaviria y le puede pasar al Centro Democrático" acotó Carlos Arias, analista político de la Universidad del Externado.

Aunque el propio exmandatario no confirmó su retiro enfatizó en la necesidad de cumplir con sus deberes familiares: "quiero terminar rápido mi estadía en el Congreso. Tengo que cumplirle a mi señora y a mis nietecitos", dijo.

El uribismo se instaló como una corriente política y seguirá adelante aunque la máxima figura suelte las riendas del partido.

La MOE vuelve a alertar

## iPrepárense para el acoso electoral!

Álvaro Uribe Vélez, senador de la República.

Desde que se le dio luz verde a los candidatos para que empezarán oficialmente con las campañas los diferentes organismos estatales, las ONG y hasta la misma Presidencia de la República han venido promoviendo, advirtiendo e implementando iniciativas en pro de garantizar transparencia en el proceso de elección.

Una de las preocupaciones la-

tentes es la falta de libertad que tiene el elector para sufragar producto de la influencia mediática, negativa, proveniente especialmente de las plataformas digitales y las redes.

#### Denuncia

La Misión de Observación Electoral (MOE) está adelantando una investigación que hasta el momento confirmaría la intromisión de agentes externos a la esfera política en las diferentes campañas. Entre esos agentes resaltan gobiernos extranjeros, estructuras criminales y el sector privado, quienes quieren a toda costa colocar sus candidatos de bolsillo.

Pero, ¿qué tiene que ver lo anterior con el acoso electoral?

Todo. Una de las estrategias más comunes es recurrir a la "Campaña del Miedo y el Desprestigio" y ello se hace por medio de los canales comunicativos (redes, telefonía celular, etc) y por causa de está problemática ya se están exigiendo controles exhaustivos.

Fabián Hernández, investigador de la MOE.